

浦和民商第61回定期総会に向けて支部総会開催

浦和民商ニュース

STOP！！安倍政権6.13大集会へ参加

6月13日（土）ストップ安倍政権6.13大集会が東京・宮城・千葉・長野・静岡・奈良・福岡など各地で集会・デモが行われ、埼玉商工団体連合会は東京会場（臨海広域防災公園）に参加しました。浦和民商からは8名が参加しました。



炎天下の中36団体、北海道から沖縄まで16,000人の参加のもと戦争させない・9条壊すな、などの横断幕やのぼりを持った参加者でビッシリ埋りました。

志位委員長のあいさつで圧倒的多数の憲法学者が違憲としている戦争法案に対し、あらゆる分野での安倍政権暴走ストップの戦いを広げ安倍政権を打破し戦争法案を必ず葬り去ろうとの発言に大きな拍手が沸き起こりました。

各団体の怒りのリレートークの終了後、「許すな！戦争をする国づくり」の思いを一つに台場コース・豊洲コースに別れ、私達は台場コースをパレードしました。

参加者のストップ安倍政権の熱い思いと、炎天下の暑さで熱い暑い集会でした。 南区支部 林 いね子

緑区支部総会が行われました。

6月11日（木）緑区支部総会が会員さんのお店すい仙さんで、11人参加で行われました。午後6時から総会が始まり今年度の組織状況や活動報告を行いました。

次年度の会員、読者共済婦人部青年部の拡大目標を定め、みんなでがんばろうコールで確認しました。



財政の寺尾さんより決算報告と次年度予算の提示があり承認されました。そして新聞郵送をなくすためみんなで手分けして組織配布を徹底しましょうと話しました。来年度の役員を決め、第61回浦和民商定期総会の代議員を選出し懇親会に入りました。

食事をしながら、民商まつりの話や畑の野菜の出来具合を農民連に所属している会員の浅子さん、若谷さんに教えていただいたり近況報告したりと、楽しく美味しい話で盛り上がりました。最後に来月緑区役員会を確認して閉会となりました。

緑区支部長 加藤みち子

発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区本太
5-38-3
電話：886-5200
FAX：886-5454
メール：Urawa@minsyoo.jp

桜区支部総会が開かれました

6月10日（水）19時より桜区プラザウエストにて桜区支部総会が、15名の参加で行われました。津藤区支部長の挨拶から始まり、区支部の組織状況や、決算報告、来期の予算、1年間の活動について議論を活発に行いました。



その後、第61回定期総会の代議員8人の参加確認など、色々な行動、参加目標を確認し、これからの桜区支部活動目標や、初めて区体制になっての1年間を振り返って！など問題点、改善点を含め意見交換しました。

また、桜区支部として『桜区新聞』などを作って、会員さんに「もっとどんな活動をしているのかがわかる民商にしよう！！」との声があがり、みんなでがんばろうと再確認しました。

新しい理事さん、役員さんを迎え新体制での桜区支部を盛り上げようとみんなで決意を固めました。

そして婦人部の五十嵐さんの美味しいおにぎりの差し入れを頂きながら、前向きな意見の飛び交う活発な総会は終了しました。 桜区支部 木下 真由美

浦和民商第61回定期総会にご参加ください

2015年7月5日（日） 埼玉教育会館2階
(浦和区高砂3-12-24)

午後1時受付 午後1時30分開会です。
参加できる会員さんは、事務所までご連絡ください。

源泉計算会のお知らせ

2015年(平成27年)1月-6月の源泉

7月6日(月)桜区 プラザウエスト第7セミナールーム
14時-16時

7月6日(月)浦和区・南区 岸町公民館第2会議室
14時-16時

7月7日(火)緑区 プラザイースト第4セミナールーム
14時-16時

7月8日(水)浦和民商事務所 10時-12時
持ってくるもの

◎2015年源泉徴収簿。納付書。1-6月まで役員、社員、アルバイト、パート全員分を記入してください。

◎2014年7月-12月分の源泉納付書の控を必ず持ってきてください。



浦和民商へ寄付をいただきました

浦和民商9条の会の旗2本と旗ざお1本を、浦和区関 保治さんと桜区木下智彦さんより、事務所の蛍光灯25本を南区斎藤照子さんよりいただきました。